

Stellungnahme

Eingebracht von: Winter BA, Walter

Eingebracht am: 05.09.2020

Sehr geehrte Damen und Herren,

da in dieser Novelle auch eine Abänderung des § 283 StGB - Verhetzung - geplant ist, ersuche ich Sie, aus diesem Paragraphen den Begriff der Rasse zu streichen oder durch einen angemesseneren zu ersetzen. Der Begriff der Rasse ist insbesondere in Bezug auf den Menschen wissenschaftlich nicht haltbar und sollte daher auch in keinem Gesetzestext zu finden sein. Die Abänderung des StGB in diesem Sinn wäre ein erster Schritt und Vorbild für andere Gesetze. Mir ist bewusst, dass auch in anderen Paragraphen des StGB dieser Begriff verwendet wird, natürlich sollten diese Gesetzesstellen gleich mitgeändert werden.

Danke!